

INDICE

FERIAS, EVENTOS

1. España-SII Jornada Apícola Atlántica y Pirenaica	1
2. Asociación de Productores de Miel de Abeja de Wisconsin	1
3. EE.UU Curso de Apicultura en Nueva York	1
NOTICIAS	
4. El Mercado de la miel con ojos argentinos	2
5. Cría controlada de abejas reinas de apis mellifera ibérica	2
6. La Eurocámara defiende el apoyo a la apicultura en la reforma de la PA	2
7. Preguntas y respuestas: Renovación de reinas (parte 1)	3
8. La conciencia de la clase media cataliza un resurgimiento en la apicul	3
9. Una empresa catalana desarrolla un lector óptico para detectar Nosema	3
10. Factores que estimulan la agresividad en las abejas selección y manejo	4
11. La Asociación de Apicultores Británicos deja de aprobar los pesticidas	4
12. INDIA- Preparan un plan para superar la prohibición de ingreso de la m	4
13. Polilla de la Cera	5
14. Declinación de abejas productoras de miel	5
15. Nosema Ceranae es un nuevo parásito de las abejas melíferas de Tailand	5
PUBLICACIONES	
16. Mecanismos de orientación y órganos sensoriales involucrados en ubicac	6
PATENTES	
17 Método para extraer propóleos utilizando rayos infrarrojos de loza de	6

18. Unidad de deshumidificación o deshidratación para uso en apicultura



FERIAS, EVENTOS

España-SII Jornada Apícola Atlántica y Pirenaica

Publicada en Apinews / Cursos, 11/23/2010.

ENBA, junto con la asociación BAMEPE, organiza estas jornadas apícolassque se celebrarán al igual que el año pasado en el centro Orue (IkastolasLauaxeta) de Amorebieta el proximo 11 de diciembre, 2010



ver más...

Asociación de Productores de Miel de Abeja de Wisconsin

Publicada en Wisconsin Honey Producers Association, 11/12/2010.

La Asociación de Productores de Miel de Abeja de Wisconsin realizará el 5 de Febrero de 2011 un taller con sesiones de dos niveles: una para principiantes y otra para avanzados.



EE.UU.- Curso de Apicultura en Nueva York

Publicada en Apinews / Cursos, 11/12/2010.

Organizado por el Centro Pfeiffer entre el 29 y 30 de Abril de 2011 en 260 Rd Hungry Hollow, Chestnut Ridges SA se realizará el Taller para Apicultores Activos y Principiantes incluyendo una sesión práctica. En este taller se observará a la colonia de abejas como un organismo, y qué es lo que necesita para mejorar su vitalidad y salud.





NOTICIAS

El Mercado de la miel con ojos argentinos

Publicada en Noticias Apícolas.com, 11/29/2010.

La apicultura argentina en mi opinion esta atravesando un proceso de adaptación a los tiempos que le toca vivir. El nuevo escenario implica saber que contará con un dólar quieto por un tiempo, menor productividad y condiciones climáticas adversas. Es un cóctel que no permite vislumbrar un horizonte venturoso. La inflación en dólares no le permitirá obtener precios superiores a los actuales (nunca antes vistos), y los costos le aumentarán sin que pueda evitarlo. La producción parece ser mejor que en años anteriores pero necesitamos incorporar nuevos productores para incrementar la cantidad de colmenas. La mortandad es alta, la gente que se retira es mucha (la edad también es un factor asociado, ya que los jóvenes no piensan en la apicultura como salida laboral) y por si todo esto fuera poco, el clima hace rato que es adverso.



Cría controlada de abejas reinas de apis mellifera ibérica

Publicada en TODOMIEL. 11/29/2010.

Apis mellifera iberica es la abeja habitualmente usada por los apicultores en España. Para la mejora de esta raza es esencial la cría controlada de abejas reinas...



La Eurocámara defiende el apoyo a la apicultura en la reforma de la PAC

Publicada en Agrodigital, Apicultura, 11/26/2010.

El aumento de la tasa de mortalidad de las abejas y el abandono progresivo de la profesión por parte de los apicultores pueden tener un grave impacto en la producción de alimentos, ya que la mayoría de las especies vegetales y cultivos dependen de la polinización de las abejas. Ante esta situación, el Parlamento Europeo propone incluir la ayuda al sector de la apicultura en la nueva Política Agrícola Común (PAC).



Generado por Vigiale® www.fia.gob.cl Página 2



Preguntas y respuestas: Renovación de reinas (parte 1)

Publicada en TODOMIEL, 11/24/2010.

¿Por qué hay que orfanizar la colonia de abejas para introducir una celda real?... ¿Cuánto tiempo antes de la introducción de la celda se debe orfanizar?...



La conciencia de la clase media cataliza un resurgimiento en la apicultura

Publicada en Beesource, 11/22/2010.

La declinación de las abejas productoras de miel ha dominado los titulares en los últimos años. Las colmenas han sido objeto de una extraña condición conocida como problema de colapso de colonias (CCD, por sus siglas en inglés) y su población estimada ha bajado a la mitad en 20 años. Los conservacionistas han advertido que sin estas abejas para polinizar los árboles y las plantas, el campo va a sufrir las consecuencias y hasta la seguridad de la comida puede estar en peligro.



Una empresa catalana desarrolla un lector óptico para detectar Nosema

Publicada en Vida Apicola, 11/19/2010.

Investigadores de la empresa catalana dedicada a la investigación y desarrollo CRIC (Centre de Recerca i Investigació de Catalunya) ha desarrollado un lector óptico de fluorescencia que permite la detección sencilla de Nosema. Se trata de un dispositivo similar a un test del embarazo que permite evaluar rápidamente los resultados obtenidos tras analizar el extracto de algunas abejas.



Generado por Vigiale® www.fia.gob.cl Página 3



Factores que estimulan la agresividad en las abejas selección y manejo de africanizadas

Publicada en TODOMIEL, 11/19/2010.

No se deben colocar varias colmenas en un caballete, si se utiliza caballete éste debe ser para una sola colmena para evitar molestar a las colmenas vecinas cuando se trabaja.



La Asociación de Apicultores Británicos deja de aprobar los pesticidas que matan abejas

Publicada en Beesource, 11/17/2010.

La Asociación de Apicultores Británicos ha anunciado hoy planes para dejar de aprobar su práctica controversial de aprobar pesticidas que matan abejas a cambio de dinero ofrecido por los principales manufacturadores de químicos. La aprobación de cuatro productos como cuida las abejas (beefriendly, en inglés) a cambio de £17,500 al año causó la ira de muchos apicultores porque una de las empresas, Bayer Crop Science, produce pesticidas que están implicados en la muerte de abejas productoras de miel en todo el mundo.



INDIA- Preparan un plan para superar la prohibición de ingreso de la miel Europea

Publicada en Apinews, 11/16/2010.

El gobierno ha elaborado un plan de acción, incluidas las pruebas rigurosas de las muestras y el uso de la prohibición de ciertas drogas, para abordar las cuestiones planteadas por la Unión Europea al prohibir la exportación de miel de la India, según in informe presentado hoy al Parlamento. El Ministro de Estado de Comercio



Generado por Vigiale® www.fia.gob.cl Página 4



Polilla de la Cera

Publicada en TODOMIEL, 11/12/2010.

Las colonias débiles pueden ser devastadas por la polilla y en algunos casos las abejas abandonan la colmena por el olor que ocasiona este ataque. Hay que tener en cuenta que generalmente estos insectos no son los culpables directos de la muerte de una colmena.



ver más...

Declinación de abejas productoras de miel

Publicada en Beesource, 11/08/2010.

Desde el 2006, las abejas productoras de miel han sido objeto de una condición que destruye hasta un 95% de las colmenas en un área definida, y se piensa que mata a un tercio de las abejas en Estados Unidos.



Nosema Ceranae es un nuevo parásito de las abejas melíferas de Tailandia

Publicada en Agrodigital, Apicultura, 11/05/2010.

Investigadores tailandeses han constatado que Nosema ceranae, detectado en Apis florea es capaz de infectar otras especies de abejas.



ver más...



PUBLICACIONES

Mecanismos de orientación y órganos sensoriales involucrados en ubicación de huéspedes en las larvas parasitoides de dípteros

Publicada en Science Direct - Apicultura, 11/22/2010.

Los asílidos (Mallophora ruficauda) son una de las principales pestes de la apicultura en la región de las Pampas, Argentina. Las larvas son ectoparasitoides solitarios del tercer estadio de los escarabajos. Las M. ruficauda no ponen sus huevos en o cerca de sus huéspedes, sino en pastos altos.



PATENTES

Método para extraer propóleos utilizando rayos infrarrojos de loza de barro

Publicada en Tecnologías asociadas al propóleo de las abejas, 11/18/2010.

(WO 2010/131923)El presente invento se relaciona con un método para extraer propóleos usando rayos lejanos infrarrojos de loza de barro, y, más específicamente, donde la loza de barro irradian rayos infrarrojos y en los cuales el aire interno y externo circula para poder extraer los propóleos y puede suprimir la proliferación de microorganismos y mejorar la madurez y la capacidad de almacenamiento.



Unidad de deshumidificación o deshidratación para uso en apicultura

Publicada en Tecnologías asociadas a la apicultura, 11/03/2010.

Una unidad de deshumidificación y deshidratación se compone de una bovina o un intercambiador de calor de evaporación (1), una bovina o un intercambiador de calor de condensación (2), una válvula de expansión (3), rechazador de flujo de calor de aire (4) junto a la bovina de condensación (2), un compresor (5) u otro equipo para aumentar la presión

